
          6 月 25 日（火）18:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

会長の時間をいただきます。 

会長の時間なのですが、臨時総会的なものをしなけれ

ばいけません。前回、臨時の理事会を開催いたしました。

そこで、7 月入会希望者の入会届が出ておりました。選

考分類を経て、今日の例会で皆様に入会届を回覧させて

いただきます。実は当クラブ始まって以来の女性会員の

希望者でございます。入会に関しまして異議のある方が

いらっしゃらなければ、7 月 2 日入会という運びで進め

させていただきたいと思います。皆様ご確認していただ

きたいと思います。 

1 年間、皆様に支えられて、無事最終例会を迎えさせ

ていただきました。例会は 45 回ございまして、最初に

欠席および遅刻はないようにと宣言し努めて参ったの

ですが、今日はギリギリになってしまいました。申し訳

ございません。 

次年度以降も、ロータリー活動を邁進させていただき

たいと思いますので、今後とも皆様のご協力よろしくお

願いいたします。 

どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

幹事報告    小澤 興幹事 

 

 先程会長から話がありました、女性の入会希望者の

件ですが、ここ何代かの第 2820 地区の会長も女性

会員を増やしていただきたいと言われております。

ぜひ皆様方、よろしくお願い致します。 

 新世代奉仕の名称が、7月からは青少年奉仕委員会

に変更になります。 

 ガバナー公式訪問は 8 月 21 日です。それに伴い 7

月 10 日までに現況報告書を提出願います。 

 1 年間ありがとうございました。来年度会長になり

ますが、皆様方のご協力を得ないと出来ないと思い

ますからぜひまたよろしくお願い致します。 

 

 

出席報告    星 勝治委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 20名 15名 60.61％ 5名 75.76％ 6名 

 

 100％出席者（14名） 

石川会員・大森会員・小澤会員・鹿志村会員・ 

川崎会員・川村会員・木本会員・小山会員・ 

鈴木会員・須田会員・高島会員・星 会員・ 

山本会員・弓野会員 

 

 

ニコニコ BOX     白石満義委員長 

 

 1 年なんとか務められました。皆様のお陰です！ 

高島会長・小澤幹事 

 高島会長 1年間御苦労様でした。 

木本貴一・大森孝之・山本忠安・星 勝治・ 

石川國博・小室幸久・白土仙三郎 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 25年 06月 25日（火） 【プログラム】一年間を省みて / 会長・幹事（夜間例会） 

次 回 例 会：平成 25年 07月 2日（火） 【プログラム】会長・幹事挨拶 / 会長・幹事 

■会 長  高 島 章 行 ■副 会 長  小 澤  興 
■幹 事  小 澤  興  ■会報委員  遠  藤  陽  夫 
 

例 会 報 告 



 高島会長、小澤幹事、1年間ご苦労様でした。小澤

幹事には、来年も会長としてよろしくお願いいたし

ます。 

鹿志村高道・須田 晃・小山高一・川崎健輔・ 

信太克己・白石満義・川村昌弘・石川 悟・ 

荒川浩信・宮本尚彦 

 高島年度終了とともに当地を離れることになりま

した。大変お世話になりました。ありがとうござい

ました。 

大森昌弘 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 29,000 円 累計額 1,329,421 円 

 
 
 
 
プログラム 

 

バッジの引き継ぎ               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後期ニコニコ大賞      鹿志村会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 年間お疲れ様でした                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に、ロータリーソング「手に手つないで」を皆で歌

いました。 

今年度最終例会終了です。 

 

 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


